



## Programme

# Éducation infantine

L'école maternelle est une étape essentielle pour le développement des apprentissages sur le long terme. Ces années de base permettent de développer le goût d'apprendre et des compétences qui sont d'une importance vitale dans un pays qui occupe le dernier rang mondial des tests de compréhension de la lecture et des mathématiques.

## Mission

Assurer le meilleur départ scolaire possible pour les enfants dans un environnement social à risque, grâce à des espaces éducatifs qui encouragent l'autonomie, l'exploration et la curiosité.

## Bénéfices

- 1 Possibilité d'accompagner des enfants pendant 3 ans.
- 2 Espaces de psychologie et de santé inclus dans le programme.
- 3 Implication de toute la famille pour assurer le meilleur développement possible.

## Indicateurs de succès

**120**

enfants de 3 à 5 ans participent chaque année au programme d'éducation infantine.

**83%**

des enfants qui terminent les 3 ans d'éducation infantine ont un développement très favorable.

**+100**

enfants de 6 à 8 ans bénéficient d'activités d'appui pour la réussite scolaire chaque année.

**98%**

des familles constatent une amélioration de leur capacité à soutenir leur enfant dans son éducation.

## Éducation pour les enfants de 3 à 5 ans

Le Centre éducatif de TANI fonctionne depuis 1978. Il offre aux enfants en situation de vulnérabilité la chance d'accéder à une éducation de qualité et de développer leurs compétences dans un espace de bonheur, de liberté et en sécurité.

Au Pérou, le système éducatif souffre encore de beaucoup de limitations qui ne permettent pas que tous les enfants aient les bases nécessaires pour assurer un bon développement des apprentissages au long de leur vie. TANI offre cette opportunité aux jeunes enfants du district.



## Renforcement scolaire pour l'école primaire

Pendant la pandémie, les écoles au Pérou ont fermé pendant plus de deux ans, ce qui a affecté profondément le développement scolaire de nombreux enfants. Même après le retour à la normale, les problèmes du système éducatif font qu'il est pratiquement impossible pour les élèves de moins de 8 ans rencontrant des difficultés au début de leur vie scolaire de rattraper leur retard en classe.

Nous offrons des espaces de rattrapage pour les enfants de moins de 8 ans en risque d'échec scolaire. Tous les enfants qui participent arrivent à combler leur retard en moins de 6 mois et obtiennent de bons résultats.

## Nos prochains pas

Notre centre éducatif devient un exemple pour d'autres écoles et nous ouvrons toujours plus nos portes aux équipes qui viennent se renseigner sur notre méthodologie et nos expériences.

*"J'ai inscrit mon enfant en pensant que l'école était pour lui, mais c'est moi qui ai appris l'importance de ma participation pour son éducation et son développement"*

**Octavio Chávez, père à TANI**